

16

BUREAU DE LA "GAZETTE DES
CAMPAGNES."

STE-ANNE DE LA POCATIÈRE,

15 avril 1884.

A l'honorable J. J. Ross,

Premier ministre de la Province
de Québec,

MONSIEUR,

Dans un temps où les questions agricoles sont plus que jamais à l'ordre du jour, dans un temps où nos gouvernants, soit à Ottawa, soit à Québec, montrent la plus grande ardeur et la plus grande vigilance à s'occuper de tout ce qui peut intéresser vivement l'agriculture et à en favoriser le progrès sous toutes ses formes, ceux qui ont mission spéciale d'aider à son développement, comme journalistes agricoles, ont assurément raison d'espérer de l'avenir prospère de notre agriculture, et de s'appuyer plus que jamais sur ceux qui ont en mains la conduite de notre Province au point de vue agricole.

Si nous ressentons un légitime orgueil de nous occuper des intérêts agricoles de notre pays, c'est aussi avec confiance que nous poursuivons avec opiniâtreté cette noble mission qui nous est échue, parce que nous avons un aide, et un aide puissant, dans nos gouvernants, et une députation rurale à l'Assemblée